



## les chevaux et l'âne

publié le 18/08/2008

---

Chassez le naturel il revient au galop.

Les chevaux et l'âne en sont un témoignage.

Un groupe de chevaux

Se promenait près d'une rivière.

Un âne les regardait s'amuser.

Il était jaloux.

Il voulait des amis

Et alla à la rencontre du groupe de chevaux.

Il s'en approcha très lentement.

Les chevaux le regardèrent bizarrement.

Sa tête leur paraissait étrange

Mais il ne se doutèrent pas que c'était un âne.

Ils l'acceptèrent dans le groupe.

Il profita pleinement des joies offertes par le groupe.

Quand la jument coiffait la crinière des chevaux avec sa bouche,

Il était heureux.

Un jour cependant, un des chevaux raconta une blague.

L'âne se mit à braire en guise de rire.

Les chevaux découvrirent alors que c'était un âne

Et le chassèrent.